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Ata número um barra dois mil e catorze 
 
-----Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e catorze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com cinco pontos da ordem de trabalhos:  --------------------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades ano de dois mil e treze; --------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, do inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ---------------------------------------------- 

-----Quarto ponto: Apreciação, discussão e aprovação da primeira Revisão 

Orçamental dois mil e catorze; ------------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: Adesão à ANAFRE. --------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

cinco minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, Paula 

Nunes Oliveira, Artur Francisco e em representação do Executivo a Presidente 

Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. ----------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

recebeu uma justificação por parte de António Manuel Soares Nunes, que por 

motivos profissionais não é possível estar presente, a qual será anexada à ata. ------

-----O Presidente da Assembleia apresentou a ata de dezembro, que depois de 

aprovada com cinco votos a favor e uma abstenção, foi assinada pelos membros da 

Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia informa que houve correspondência, da Defesa da 

Escola Segura, para apreciação e eventual apreciação da Assembleia. O Presidente 

da Assembleia distribuiu uma cópia a cada membro, para que terem conhecimento 

e uma opinião formada pelo assunto, na possibilidade de quererem introduzir este 

tema num dos pontos da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------ 

-----O Presidente da Assembleia colocou a aprovação a introdução deste tema como 

sexto ponto da ordem de trabalhos, sendo aprovado por unanimidade. ---------------- 
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-----O Presidente da Assembleia solicita que os pontos, Relatório de Contas, 

Relatório de Atividades ano de dois mil e treze e primeira Revisão Orçamental de 

dois mil e catorze, sejam aprovados por minuta. --------------------------------------------- 

----- De seguida Presidente da Assembleia diz que pergunta se há algum voto de 

louvor a propor. Não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia.  

------O Presidente da Assembleia diz que esta próximo as festas da Raposa e 

recomenda gradar os campos para não haver algum fogo. Também em relação à 

zona de serviço da Raposa, se não houver uma manutenção por parte da entidade 

responsavel, que ficava bem a Junta fazer a manutenção. ---------------------------------- 

-----Paula Oliveira pede a palavra e pede à Junta que faça uma intervenção nas 

valetas no Arneiro da Volta. ----------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta se mais alguém quer interferir. Pediu a 

palavra a Presidente dizendo que todos os trabalhos aqui falados já estão 

encaminhados e prontos a serem executados. ------------------------------------------------ 

------O Presidente da Assembleia solicita só mais uma informação, sobre o projecto 

do Parque de merendas. --------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta diz que o projecto está em andamento, mas que só pode 

ser financiado como parque de caravanas e não como Parque de Merendas. ------- 

-----Primeiro ponto da ordem de trabalhos: apreciação da informação escrita. A 

Presidente da Junta tomou a palavra dizendo que não tem nada a acrescentar ao 

que está apresentado no documento, mas que está disponível para qualquer 

questão. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ramiro Augusto solicita à Presidente da Junta, que no quadro dos quilómetro, 

se inclua também os custos. ---------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente de Junta diz que na próxima Assembleia já vai colocar também 

esta informação. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia também interferiu dizendo que a junta de 

Freguesia está muito ativa e que deverão continuar neste ritmo. ------------------------ 

------Passou-se ao segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Relatório de 

Contas e Relatório de Atividades ano de dois mil e treze. ---------------------------------- 
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-----A Presidente da Junta relação ao documento em si, está aberto a qualquer 

questão em caso de dúvidas. ---------------------------------------------------------------------- 

-----Ramiro Augusto pede a palavra dizendo que no documento, não vem as 

gratificações da Assembleia.---------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta diz que o documento foi feito por uma empresa e que foi 

informado à junta que não era obrigatório. --------------------------------------------------- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo cinco votos a favor e uma abstenção para o Relatório de Contas. Em 

seguinda colocou a aprovação do Relatório de Atividades sendo cinco votos a favor 

e uma abstenção. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia Apresenta uma declaração de voto à Junta de 

Freguesia de Raposa, a qual foi lida para os presentes e será anexada à ata. ---------- 

-----Terceiro ponto: apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. ----------------------------------------------- 

-----Ramiro Augusto, interferiu dizendo que é um ponto apenas de apreciação à 

assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia interferiu dizendo que não é um ponto para 

aprovação ou para ser votado, porque é um ponto da responsabilidade da Junta. - 

------Não havendo intervenções, passou-se ao quarto: Apreciação, discussão e 

aprovação da primeira Revisão Orçamental dois mil e catorze; -------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia perguntou se há algum membro da Assembleia 

para intervir. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta, diz que as rubricas já estavam no limite e que houve 

necessidade de se fazer esta revisão. ----------------------------------------------------------- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------- 

-----Entrou-se no quinto ponto: Adesão à ANAFRE. ----------------------------------------------

----O Presidente da Assembleia dá a palavra à Presidente da junta. ------------------------- 

-----A Presidente da Junta, diz que é favorável e importante para a Junta. ----------------- 

-----O Presidente da Assembleia coloca o ponto à aprovação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------  
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-----Entrou-se no sexto ponto, defesa da escola pública. ------------------------------------ 

-----O Presidente da Assembleia, acha que deve-se aderir ao movimento. ------------ 

-----Ramiro Augusto diz que se deve assinar e enviar o documento com as 

assinaturas. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia coloca o ponto à aprovação sendo aprovado com 

cinco votos a favor e um contra. ----------------------------------------------------------------- 

-----Mário Silva, diz que a festa da entrega das medalhas em Almeirim, feito um 

bocado à pressa, pois escreveram o nome de Rodolfo mal escrito. --------------------- 

-----Continuou Mário Silva a falar sobre o cemitério, as pessoas mandam as flores 

secas e diz que deveria haver um caixote do lixo encostados ao muro dentro do 

cemitério. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Continuando Mário Silva, solicita informação à Presidente da Junta serviu para 

o FIFCA, pois o festival foi mais fora do Concelho. ------------------------------------------ 

-----A Presidente da Junta interferiu, diz que os ranchos estrangeiros não podiam 

vir aos nossos festejos do dia vinte e cinco. Em relação ao autocarro foi em serviço 

no FIFCA mas a pedido da Câmara. -------------------------------------------------------------  

-----António José Carvalho Dionísio, diz que o autocarro só vai com instituições de 

fora da freguesia, a pedido da Câmara de Almeirim. Continuou dizendo que o 

executivo da Câmara não dá mais verbas para quilometro, alem do que está 

estipulado no orçamento. ------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta diz que temos de assegurar o transporte às instituições 

da freguesia, mas aos atletas ou intervenientes das instituições e não a familiares.  

-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e duas horas e vinte e dois minutos e eu Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto na qualidade de funcionária da Autarquia, a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 


